



les industries  
**PARAMOUNT**  
industries inc.

2175 Theodore St.  
Montreal Que.

# F8-D CRUSADER

403

1-En premier lieu, le siège (8) et le crochet(10) devront être attachés aux parties (1) (2) correspondants du fuselage tel qu'indiqué et ensuite collez ensemble les deux parties du fuselage.

Les gouvernes horizontales arrières ont un angle aigu. Placez la droite et la gauche dans les espaces à cet effet.

**1**

1. First, seat (8) and hook (10) will be attached to the both bodies (1) (2) at the corresponding places and then combine the two bodies together.

The horizontal tailplane have an upwardly sharp angle. Put the right one and the left one on the due places.

(5) Stabilisateur R  
(6) Stabilisateur L

Pilote:  
Pilot

(31) Peinturez le pilote avant de le coller au siège.  
Pilot will be painted before it is attached to the seat.

Pilote:  
Pilot

(8) Ajustez le siège dans les endroits à cet effet à l'intérieur du fuselage.  
The seat will be fixed to projected points inside of the body.

Pilote:  
Pilot

(1) Bodyhalf (L)  
Demi fuselage L

(2) Bodyhalf (R)  
Demi fuselage R

(10) Tail Hook  
crochet de la queue

3- Placez le pilote (31) sur son siège.

2. Put the both horizontal tail plane (5) (6) on the body.  
Ajustez les deux gouvernes horizontales (5) (6) au fuselage

3. Put a pilot (31) on the seat.

4- Joignez la partie supérieure (3) et la partie inférieure (4) de l'aile.  
Colorez la surface grise et l'arrière blanc. Les lumières aux bout de l'aile sont bleue à droite et rouge à gauche.

4. Combine the upper side (3) and the lower side (4) of the main wings. Surface will be colored with gray, back with white. Side lights of the wings is blue on the right and red on the left.

Lumière de navigation (bleue)  
Navigation light (Blue)

le dessus de l'aile principale  
Main Wing Top

le dessous de l'aile principale  
Main Wing Bottom

Navigation light (Red)  
Lumière de navigation (rouge)

**2**

